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1、受理编号：D41040000000020191

2130001

交办问题：汝州市焦村镇邢村面粉厂内

有一燃煤锅炉，后院有一洗沙场（夜间生产，

白天大门紧闭），污水直排。

行政区域：汝州金汝河面业有限公司位

于汝州市焦村镇邢村，属于农村区域。

调查核实情况：汝州金汝河面业有限公

司，设计生产规模为年产 45000吨面粉加工，

统一社会信用代码 914104820547108689

（1-1），法人代表韩增洋，经营范围为小麦粉

（通用）生产销售、米、面、粮油的销售、挂面生

产销售。2016年 12月 14日，经市环保局第十

一批环保备案。举报反映的燃煤锅炉是经过

改造后以甲醇为燃料的锅炉，主要用于晾干

该公司生产的挂面，现场未发现有燃煤迹象，

也未发现甲醇锅炉有使用迹象；举报反映洗

沙场已于 2019年 6月进行了彻底取缔，现场

内设备、原料、产品已全部清除，目前该厂房

内有贫困户赵忙散养的几十只柴鸡，不存在

污水直排现象。

是否属实：不属实

处理和整改情况：举报反映的燃煤锅炉

是经过改造后以甲醇为燃料的锅炉，现场未

发现有燃煤；举报反映洗沙场已于 2019年 6

月进行了彻底取缔，现场内设备、原料、产品

已全部清除。

问责情况：无

2、受理编号：D41040000000020191

2130002

交办问题：汝州市庙下乡洛界公路与侯

饭线交叉口，向南、向北有多户个体拆解报废

机动车辆。

行政区域：汝州市庙下镇洛界公路与侯

饭线交叉口南北两侧

调查核实情况：汝州市庙下镇洛界公路

与候饭线交叉口共有拆解报废机动车辆经营

户 19 家，分别为：王安拆车厂、张利锋拆车

厂、田现州拆车厂、石强伟拆车厂、王全国拆

车厂、李辉拆车厂、赵宝庆拆车厂、毛宏伟拆

车厂、何广仁拆车厂、郭三顺拆车厂、王国彬

拆车厂、王小柱拆车厂、张亚克拆车厂、王金

照拆车厂、张领功拆车厂、张建国拆车厂、刑

广义拆车厂、张良柱拆车厂、李红志拆车厂，

均为无证经营。

是否属实：属实

处理和整改情况：12月 15日，在市政府

统一安排下，庙下镇联合市市场监管局、市商

务局和市环保局等部门开展联合执法，对洛

界公路与候饭线交叉口拆解车辆经营户逐户

下达《限期清理拆除通知书》，督促业主自行

拆除。截至目前，已自行清理 11家，剩余的 8

家报废机动车辆经营户限期于 12月 20日前

全部清理到位；到期清理不到位的，庙下镇、

市市场监管局、市环保局、市商务局等相关单

位将依法强制拆除清理。

问责情况：市市场监管局给予分管汽车

拆改行业整治工作的党组成员、副局长安中

杰警告处分。庙下镇给予党委委员、人大副主

席姚延召党内警告处分；给予庙下镇寺上村

支部书记王路要、湾子村支部书记田彩锋、文

寨村支部书记王京立、春店村支部书记路巧

云等 4人诫勉谈话处理。

本报讯 （融媒体中心记者
梁杨子 通讯员 陈建峰 吴晓
娟） 12 月 18 日，记者从市住建

局获悉，本月 10 日开始，该局村

镇科对 2019 年第二批危房改造

竣工户进行逐户入户复核。目前，

已完成了大峪镇、焦村镇、陵头镇

等 9 个乡镇共计 90 户危房改造

工程的竣工验收复核，12 月 20

日前实现 2019 年度危房改造工

程竣工验收复核全覆盖。

市住建局瞄准危房改造“任

务清零”目标，结合住房保障行业

扶贫的工作实际，快速行动，全面

动员，从细从实，通过有效措施，

加快推进全市危房清零，围绕两

大目标任务助力脱贫攻坚。一是

全市农户住房安全性评定全覆

盖。依据建设部政策，结合我市实

际，采用了高效、节俭的住房安全

性评定方法。自 2018 年以来，我

市分三批次累计完成了全市所有

建档立卡贫困户 11393 户的住房

安全性评定工作（其中未脱贫户

3173 户、已脱贫享受政策 3501 户

和已脱贫不再享受政策 4719

户）。今年 10 月至 11 月，市住建

局指导各乡镇、街道对全市 22 万

户一般农户的住房安全性开展了

一次全面评定，做到了住房安全

评定全覆盖。二是危房改造工程

竣工验收复核全覆盖。2019 年省

住建厅下达全市危房改造任务

614 户，截至目前，我市实际完成

危房改造任务 661 户，其中建档

立卡贫困户 89 户，超额完成 47

户年度危房改造任务，已基本实

现了省定 4 类重点对象危房改造

清零行动。

本报讯 （融媒体中心记者 郭营战
通讯员 马鹏亮） 12月 10日，蟒川镇娘庙

村党群服务中心文化大舞台前的空地上，堆

着三大堆两三米高的木屑，47岁的 6组贫困

村民刘小国正铲着一斗加湿后的木屑，往不

远处的装袋机送料，9名临时雇来的贫困村

民有的往装袋机填料，有的套袋，有的封口，

有的往大蒸锅上摆袋，干得热火朝天。

“地里的那 8个大棚，有两个是我自己建

的，另外 6个是驻村工作队和村里利用扶贫专

项资金建起来的，租给我发展香菇种植。8个棚

装满需要 27000袋，这些时都在忙着装菌袋。”

刘小国指着不远处的塑料大棚告诉记者。

刘小国的父母前几年在世时经常生病

住院，他一家属于因病致贫的贫困户。25年

前，年轻的刘小国就摸索着在家里种植黑木

耳，虽然后来掌握了技术，但因一没资金二

没销路，所以小打小闹干了十几年停了，夫

妻俩开始出去打工。

今年 10月，刘小国受温泉镇朱寨村一

位朋友发展香菇种植的启发，专门去学习了

香菇种植技术。“有一天深夜两点，我和媳妇

开着三轮摩托车专门跑到几十里外的朱寨

村学习接种技术。”掌握了香菇种植技术后，

在驻村工作队的帮助下，刘小国自己筹资建

起了两个香菇种植大棚。看到刘小国脱贫致

富的干劲很大，驻村工作队因势利导，协调

市扶贫办专项资金 25万元，又建起了 6个

塑料大棚，租给他发展香菇种植。

很多事说起来容易做起来却有意想不

到的困难。刘小国给记者算了一笔账，每个

香菇大棚需要装 4000袋菌种，除了 1个育

菌棚外，全部需要 27000 袋菌种，菌袋里的

填充物木屑每吨六七百元，还要购买装袋

机、建造大蒸池等，把 8个棚都变成生产棚，

除了建棚费用外，还需要投资 10万元左右。

“这大棚是政府建好后租给我的，后期的投资 10万元，驻村

工作队、蟒川镇政府、镇农商银行多方协调，给我贷了 3万

元政府贴息贷款，其余的都是我自筹的资金，算下来总投资

三四十万元。没有政府的扶持，这事真办不成。”

如今，第一个育菌棚里已装进去 1万余袋菌种，看着每

天都在增加的菌袋，刘小国的心里涌动着创业的憧憬与激

情。每天在料场里忙到天黑，就忘记了一天的疲劳，刘小国

都会跑到大棚里看看自己心爱的菌袋。

记者当日上午在育菌棚里看到，第一批培育的菌种，白

花花一片，长满了袋子上每个一元硬币大小的圆孔。“这里面

是经过严格消毒的，酸湿温暖的空气利于菌种的发育，等袋

子里全部变白、菌种发育成熟时，就可以移到生产棚里上架

了，香菇对温度、湿度的要求很高，只有精心照顾才能生产出

又好又多的香菇。一袋香菇整个生产季可以产两三斤香菇，

净利润有三四块钱，一个棚一年的净利润在 1.5万元左右。如

果管理到位，这 8个棚一年能收入 10万元。我现在哪也不

去，天天都守在这儿，这就是我最大的念想！”刘小国笑着说。

本报讯 （融媒体中心记者

萍萍 通讯员 王志远）“这种兔
子身上有八处黑色，所以通常称它

为‘八点黑兔’，又名法国克里莫，是

一个优良杂交肉兔品种。最大特点

是早期生长快、产仔多，一只母兔年

产仔 50只左右，平均月产仔 8~12

只。”12月 17日，金顺养殖公司的技

术员在风穴路街道下程村贫困户党

见军家现场教学。下程村六户贫困

户、村脱贫攻坚责任组成员全部到

场聆听了技术员的讲课。

扶贫先扶志。风穴路街道工委

把怎样激发贫困户内生动力、增加

贫困户造血能力这个问题放在心

上、落实在行动上。今年 10月以来，

在广泛征求意见的基础上，采取“政

府 + 贫困户 + 公司”的模式，定期

邀请养殖兔子的“智囊团”上门，为

每个养殖户排忧解难，尽力使贫困

户都成为技术型“兔老板”，让贫困

户在勤劳中脱贫，真正学到一技之

长。

为了随时随地解决贫困户的养

殖技术难题，风穴路街道工委与金

顺养殖公司合作，把技术人员拉进

风穴扶贫微信群，开辟了养殖技术

“线上课堂”，方便养殖户随时提问、

相互交流，金顺养殖公司志愿为贫

困户提供技术支持。

现场教学中，事先备足了功课

的技术员详细讲解了兔子刚出生的

睡眠期到开眼期、从断奶仔兔到幼

兔到青年兔、育肥兔、成品兔等几个

生长发育期不同的管理重点，到种

公兔、种母兔养殖的方法和技巧，再

到兔瘟、传染性鼻炎、腹泻、兔痢疾、

兔疥癣、膨胀病等六大常见病的预

防和治疗。老师讲得仔细，学生听得

认真，交流互动中，大家的养殖技术

不断进步，养殖的兔子越来越多，贫

困户们越来越有自信。

12 月 16 日至 17 日，市中医院组织医务人员赴钟楼社区、南关

社区开展健康扶贫义诊活动。据统计，本次义诊活动共发放宣传资

料 500 余份，接受群众咨询义诊 100 余人，测量血压、血糖 120 余

人。 王泽鹏 摄

省政协原副主席孔玉芳一行莅汝调研
本报讯 （融媒体中心记者 梁杨子） 12 月 19 日，

省政协原副主席孔玉芳一行莅汝，先后到中央公园、沙滩

公园、汝瓷小镇等地实地调研。市领导李运平、张志伟陪同

调研。

我市召开春节群众文化活动安排工作座谈会
本报讯 （融媒体中心记者 萍萍） 12月 19 日，我市

2020年春节群众文化活动安排工作会议召开。会上通报了

2020年春节群众文化活动部署和对各责任单位的细化分工，

责任明确情况。市领导陈国重、魏学君出席会议。

省财政厅领导莅汝看望脑瘫儿童
本报讯 （融媒体中心记者 刚鑫雨） 12月 19日，省

财政厅机关党委调研员兼妇委会主任陈孟华一行到我市金庚

康复医院开展“温暖冬日 与爱同行”爱心公益活动，看望慰

问了接受康复治疗的脑瘫儿童，并召开座谈会。市委常委、常

务副市长韩春晓陪同。

全市瓶装液化石油气市场专项整治工作会议召开
本报讯 （融媒体中心记者 吴伟伟 通讯员 李为体）

12月 19日，全市瓶装液化石油气市场专项整治工作会议召

开，安排部署瓶装液化石油气市场专项整治工作。市委常委、

统战部部长、副市长范响立出席会议。

我市组织收听收看河南省重要民生
商品保供稳价电视电话会议

本报讯 （融媒体中心记者 牛莉萍） 12月 19日，河

南省召开重要民生商品保供稳价工作电视电话会议，对全省

重要民生商品保供稳价工作进行安排部署。市委常委、统战部

部长、副市长范响立在我市分会场收听收看了会议实况。

市领导调研火车站广场等项目周边配套设施进度
本报讯 （融媒体中心记者 吴伟伟） 12月 19日，市

委常委、统战部部长、副市长范响立到市火车站广场、市水生

态综合治理北汝河防汛路（滨河北路）工程现场等地详细察

看、了解各个项目周边交通规划、绿化、停车场、公厕等配套设

施进度，并提出具体要求。

我市组织收听收看全省落实国家组织药品集中采购和
使用试点扩围工作动员部署电视电话会议

本报讯 （融媒体中心记者 吴伟伟） 12月 19日，全

省召开落实国家组织药品集中采购和使用试点扩围工作动员

部署电视电话会议，会议总结了当前试点扩围工作情况，对下

一步工作进行安排部署。副市长张平怀在我市分会场收听收

看了会议实况。

市政协民族宗教委宗教事务三级网络建设座谈会召开
本报讯 （融媒体中心记者 萍萍） 12月 19 日，市政

协民族宗教委宗教事务三级网络建设座谈会召开，市领导余

占营出席会议并讲话。

全市政务公开培训班开班
本报讯 （融媒体中心记者 张亚萍） 12月 19日，全

市政务公开培训班在市委党校开班。省政府办公厅政务公开

办公室副主任张光烽，我市市政府秘书长杨兆华出席开班仪

式。

本报讯 （融媒体中心通讯员 马鹏飞） 日前，笔者从

市教体局获悉，2020年全市学校寒假统一放假时间为：中等专

（职）业学校、义务教育阶段学校、幼儿园自 2020年 1月 14日

(农历十二月二十）起放假，2月 9日(农历正月十六）学生返校

报到，2月 10日(农历正月十七）正式上课；普通高中自 2020

年 1月 17日(农历十二月二十三)起放假，2月 9日(农历正月

十六）学生报到，2月 10日(农历正月十七）正式上课。

●12月 18日，市中医院组织全院医务人员进

行 2019年度医保知识集中考试，全院各科室医、

护、技人员 356人参加。 王泽鹏
●12月 19日，市产业集聚区污水处理厂志愿

服务队来到滨河公园开展志愿服务活动时，发现公

园内部分公共设施遭到恶意破坏，其中滨河公园洗

耳河段以东 100米处几个篮球场的篮球架玻璃篮

板全部损毁。 金晓刚

●近日，市住建局召开物业小区消防安全培训

会。结合物业企业工作性质，观看了近年来国内外

火灾事故案例，列举了工作生活中常见的消防安全

隐患，进一步增强物业企业工作人员的消防意识，

提升消防技能。 梁杨子 陈建峰

●12月 16 日，市残联开展“强化党性意识严

明纪律规矩”专题学习。要求广大党员干部要自

觉加强党性锻炼，时刻以党员标准严格要求自

己，以主题教育的扎实成效推动残疾人事业的发

展。 张亚萍 张亚楠 张银锋

最近，笔者姐姐家的孩子在学校附近某培训机构补习几

个月之后，成绩不进步反而倒退了，这让她很是不能接受。

当下，学习压力的增加，使补习班层出不穷，家长们为了

给孩子挑选合适的补习班也累得够呛。一些家长甚至给孩子

报了多个补习班，要将孩子当做“神童”培养，殊不知，这样反

而很容易让孩子对学习产生厌恶情绪，成绩不进反退。

很多家长认为，孩子不上补习班，就会比别人落后。姐姐

家的孩子今年刚到望嵩小学上一年级。没有进补习班前，数学

可以考八十多分，补了半学期课后，却只考了六十多分。尤其

现在快到期末考试了，姐姐只能干着急。她的焦虑也给所有家

长敲响了警钟，切莫将补习班当做孩子的“救命稻草”。

学习不能靠一味闷头干，它牵涉到诸多方面。一些孩子基

础本来就差，让这些孩子前脚刚放学，后脚就进补习班继续高

效补习学习，孩子更不想学，久而久之，难免自暴自弃。所以有

时候，补习班的课堂并不一定适合每一位孩子。

除此之外，家长不能够完全指望孩子上了补习班就万事

大吉，坐等成绩提升，应该督促孩子课后复习，帮助孩子找到

适合自己的学习方法。

家长焦虑可以理解，但切勿“病急乱投医”，孩子的学习成

绩跟自身基础、学习方法、老师等都有关

系，保持正确心态，谨防跟风，才能有效

找到属于孩子自身的学习方法。

刘
小
国
：
小
香
菇
托
起
大
梦
想

风穴路街道

请“智囊团”传授肉兔养殖技术

住建局助力脱贫攻坚

推进“危房清零”暖人心
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课外补习班并不是孩子的“救命稻草”
●陈晶

我市学校 2020年寒假放假时间已确定

汝州市关于河南省第七“三散”污染治理专项督察组交办问题调查处理情况的通报

技术员为贫困户现场教学


